

Robo, venganza y muerte en Bahía

Escrito por hector luis manchini

Domingo, 04 de Octubre de 2009 20:58 - Actualizado Domingo, 04 de Octubre de 2009 21:12

BAHÍA BLANCA.- Un joven de 18 años fue asesinado ayer de cuatro apuñaladas y golpes por un grupo de personas, en un presunto acto espontáneo de venganza por el asalto que había sufrido un anciano instantes antes, en una vivienda de un barrio periférico de Bahía Blanca. Por el robo al hombre de 80 años, cometido a mano armada, fue demorado un chico de 17 años, que es hermano del joven asesinado y que si bien también había sido alcanzado por el grupo de vecinos, no sufrió heridas graves. Poco después quedó detenido otro adolescente por su presunta vinculación con el homicidio.

Todo comenzó pasadas las cuatro de la madrugada de ayer, cuando dos ladrones -armados con un cuchillo y un arma tipo "tumbera"- ingresaron a una vivienda del barrio Maldonado, y amenazaron al anciano, identificado como Carlos Jaime, para robarle. Al parecer los delincuentes huyeron sólo con un teléfono celular y un cargador.

Por un llamado al 911, la policía llegó poco después al lugar del robo y advirtió que un grupo de vecinos, en su mayoría jóvenes, había alcanzado a uno de los supuestos ladrones, de 17 años, y lo había sometido a una fuerte golpiza. A pocos metros del tumulto, los efectivos hallaron al otro presunto ladrón; el muchacho ya estaba muerto, por las puñaladas y los golpes recibidos. El personal policial demoró en el lugar al chico herido y convocó al fiscal de Delitos Complejos, Gustavo Zorzano, y a integrantes de la Policía Científica por el hallazgo del otro joven sin vida. El adolescente presentaba cuatro lesiones de arma blanca en el cuerpo: dos en la espalda, una en el abdomen y otra en la cabeza.

En tanto, a las pocas horas del episodio otro chico de 17 años fue demorado por la policía bajo sospechas de haber participado en el homicidio del joven sospechado por el robo. (Télam)
Publicado en el diario Rio Negro del 3 de octubre de 2009